MEHR WOHNQUALITÄT DURCH WENIGER LÄRM

Petition

an den Grossen Rat des Kantons Basel-Stadt

In den letzten Monaten hat der Schwerverkehr auf der Autobahn, die auf der Höhe unseres Quartiers neunspurig verläuft, enorm zugenommen. Von 5 Uhr morgens bis 22 Uhr abends leiden die Anwohner/innen unter dem grossen Lärm, und der Zugverkehr lässt auch in der Nacht keine Ruhe aufkommen. Ebenso beeinträchtigt der stetig wachsende Individual- und Schwerverkehr auf den Durchgangsstrassen die Wohn- und Lebensqualität der Quartierbewohner/innen stark.

Wir fordern deshalb bauliche Vorkehrungen zur Eindämmung des Zug- und Autobahnlärms sowie verkehrstechnische Massnahmen zur Verbesserung der Wohnqualität an den Hauptverkehrsachsen. Wir bitten die Regierung, die Bedürfnisse der betroffenen Quartierbewohner/innen nach besserer Lebens- und Wohnquafität zu berücksichtigen und damit einer weiteren Abwanderung der Quartierbevölkerung vorzubeugen.

Name	1	Vorname	<u>Adresse</u>
1			1

Diese Petition dürfen alle Personen unabhängig von Alter, Stimmrecht, Nationalität und Wohnsitz unterschreiben. Senden Sie die Unterschriftenbogen - auch wenn nur teilweise ausgefüllt -bis zum 30. Juni 02 an den Neutralen Quartierverein Hirzbrunnen, Postfach 446, 4016 Basel, oder werfen Sie den Bogen bei den folgenden Vorstandsmitgliedern ein: Renate Köhler, Grenzacherstrasse 479; Graziella Putrino, lin Heimatland 84; Hanspeter Gratwohl, Hirzbrunnenschanze 83; oder Werner Schreiber, Riehenstrasse 264.